



1600 m²

Réf. 7718

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Absolument exceptionnel sur la Côte d'Azur, domaine privé situé entre ciel et mer, au cœur du Triangle d'Or entre Monaco (10 minutes) et Nice (5 minutes). Sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer, dominant la Côte d'Azur et offrant un panorama exceptionnel allant de Saint-Jean-Cap-Ferrat jusqu'aux îles de Lérins et au massif de l'Estérel, propriété unique sise au cœur d'un parc de près de 3 hectares et offrant une superficie habitable totale d'environ 1.600 m². Dans un cadre de vie merveilleux et rare sur la Riviera, au cœur d'un parc privé de type méditerranéen, cette propriété unique ...

Absolutely exceptional in French Riviera private domain, located between Sky and Sea in the heart of Gold Triangle between Monaco (10 mins) and Nice (5 mins). In the hills above Villefranche-sur-Mer overlooking the Côte d'Azur, with sweeping views from Saint-Jean-Cap-Ferrat to the Îles de Lérins and the mountains of the Massif de l'Estérel, this unique property sits in almost three hectares of verdant parkland, and offers a vast living space of nearly 1,600 m². The property enjoys an exclusive location on the Riviera, and its typically Mediterranean-style private gardens are entirely and ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

